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Mot du Maire
Editorial

Chère Madame, Cher Monsieur,
Le dernier rapport du GIEC vient de souligner qu’à 
l’échelle de la planète, la hausse de la température 
globale s’est encore accentuée et que les émissions de 
gaz à effet de serre continuent d’augmenter.
Collectivité, individus, nous avons bien évidemment 
chacun, à notre niveau, un rôle à jouer pour limiter 
les effets du réchauffement climatique, pour 
adopter également des comportements sobres dans 
l’utilisation de nos ressources. La commune s’efforce 
de donner l’exemple en s’engageant cette année dans 
la rénovation énergétique de ses bâtiments : école 
maternelle, Cure, ancienne Poste. Nous avons mis en 
œuvre depuis le 1er janvier dernier un plan de sobriété 
énergétique que nous souhaitons faire partager à ces 
acteurs incontournables que sont les associations de 
la Commune. C’est notamment l’objet de la charte 
des associations présentée le 10 juin dernier. Enfin, 
nos services techniques développent un travail 
d’optimisation de la ressource en eau pour l’entretien 
des espaces verts. Merci à eux ! Avec l’arrivée des 
beaux jours et de possibles épisodes caniculaires, la 
question de la préservation de la ressource en eau se 
pose en effet avec acuité, rendant plus vulnérables nos 
écosystèmes et nos populations. 
Sur ce point, je n’insisterai jamais assez sur la 
nécessaire vigilance qu’il convient d’exercer au profit 
des plus fragiles d’entre nous et plus particulièrement 
de nos aînés.
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Ces derniers, justement, restent 
toujours très attachés au suivi 
des affaires communales et 
c’est pourquoi, avec la Majorité 
municipale, nous avons souhaité 
créer un conseil des Aînés dont 
la première réunion s’est tenue le 5 Juin dernier. Le 
rôle de ce conseil, saisi sur les grands dossiers de la 
commune est certes consultatif. Pour autant, il n’en 
permet pas moins de bénéficier de la sagacité de ceux 
qui nous ont précédés dans l’exercice de mandats 
locaux ou associatifs.
Les beaux jours, c’est aussi le temps des moments forts 
de l’animation communale : je tiens ici à remercier 
toutes les associations, tous les bénévoles qui œuvrent 
à l’organisation des manifestations rythmant, en 
cette période, la vie de la commune. Je salue aussi les 
bénévoles de nos associations qui récoltent des fonds 
pour permettre l’éradication des maladies. Je veux 
citer ainsi ceux de l’Association à But Humanitaire qui, 
en lien avec Anim’Montbernier, viennent de récolter 
près de 20 000 € au profit des équipes des centres de 
recherche lyonnais contre le cancer de Léon Bérard et 
de Pôle Sud.
Il est temps de vous souhaiter un bel été tout en vous 
donnant rendez-vous le 14 Juillet prochain pour la 
célébration de la Fête nationale autour des activités 
concoctées par le Comité d’Animation Municipal.
Bien à vous.

Denis GIRAUD
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Nos aînés ont la parole

Nos aînés
Vie municipale

La première séance du Conseil des Aînés a eu lieu le lundi 
5 juin à 16h. Il s’agit d’une instance de démocratie locale, 
comité consultatif au sens de l’article 9 du règlement 
intérieur du Conseil municipal, qui a été créée par 
délibération du Conseil municipal de Ruy-Montceau en 
date du 31 Janvier 2023.  Ce conseil est composé de 
14 personnes proposées par le Maire lors du Conseil 
Municipal de 27 mars : Marie-Claude BERNARD, Maurice 
FERLET, Patrick JAILLET, Françoise JACUSZIN, Gérard 
JARRIGE, Jean-Paul GELIOT, Michel SAUGEY, Marie-Agnès 
SAUGEY, Nicole de BELVAL, Jean-Pierre MILLION, Monique 
VEYET et Alain TARGE. Et conformément aux dispositions 
du Code Général des Collectivités Territoriales, il est 
présidé par un élu, en l’occurrence Jean-Luc VERJAT, qui 
est assisté par une Vice-Présidente également élue : 
Christine GAGET. Ce conseil a pour vocations essentielles 
d’avoir l’avis des Aînés sur certaines actions communales 
en cours ou proposées par la Municipalité, mais aussi de 
recueillir certaines idées qui pourraient être adaptées 
aujourd’hui à la réalité de l’aménagement de notre ville. 
Rappelons que le but de ce Conseil est d’entendre chaque 
personne, sans connotation politique, et de respecter 
tout avis donné. 

Après un tour de table, le Maire a été invité pour souhaiter 
la bienvenue à chacun et pour rappeler aux personnes 
présentes sa volonté de créer un tel Conseil avant de 
quitter l’assemblée.
La réunion s’est ensuite poursuivie avec, à l’ordre du jour, 
le futur espace santé proposé par la Municipalité puis la 
présentation de la politique SRU (loi relative à la Solidarité 
et au Renouvellement urbain) suivi par la Commune.
Les échanges ont été nombreux, chacun a pu donner son 
avis et exposer toute remarque ou critique. La séance 
a été close à 18h et a été suivie par le verre de l’amitié 
organisé par le CAM.

Le CCAS présent pour vous
• Vu le succès de l’année dernière, le CCAS a renouvelé la 

distribution du muguet à nos aînés. Cette année, nous 
avons reçu encore plus de monde autour d’un buffet 
campagnard. Chacun était heureux de partager ce 
moment de convivialité.     

• L’été est installé et les chaleurs nous guettent. 
Souvenez-vous qu’en cas de canicule, le CCAS reste à 
vos côtés. Toute personne isolée de 65 ans et plus ou 
souffrant de pathologie grave peut s’inscrire en mairie 
afin d’être contacté régulièrement pour s’assurer que 
tout va bien. 

•	 Des	chéquiers	«	sortir	plus	»	pour	 les	 retraités	de	
plus	 de	 75	 ans	 :	 si	 vous	 étiez	 salariés	 ou	 cadres	
du	 secteur	privé,	 vous	pouvez	demander	 jusqu’à	 3	
chéquiers	de	150	€	chacun	pour	l’intermédiaire	de	la	
caisse	de	retraite	complémentaire	AGIRC	/	ARCCO,	
et	ce,	chaque	année.	Ceux-ci peuvent être utilisés chez 
des prestataires de services pour tout déplacement tel 
que rendez-vous médical, coiffeur, courses, visite de la 
famille ou amis…

• Pour les obtenir, il suffit de contacter le 09 71 09 09 
71 (prix d’un appel local). Il faut vous munir de votre 
numéro de sécurité sociale et du nom de votre caisse 
de retraite complémentaire.
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Du 31 mars au 21 avril dernier le groupe CraTerre et 
ses étudiants en DSA « Architecture de terre, cultures 
constructives et développement durable » ont réalisé 
une étude patrimoniale de l’ancienne école des filles de 
Montceau avec, notamment, un chantier participatif du 
lundi 17 au vendredi 21 avril dernier.

Chantier CraTerre
Vie Municipale

Retour sur le chantier CraTerre
Un grand merci à toute l’équipe pour le travail réalisé, 
leur grande disponibilité et la passion qu’ils ont su nous 
transmettre au cours de la réunion publique du mercredi 
19 avril 2023.

Vous pouvez consulter cette étude sur le site de la mairie à http://www.ruy-montceau.fr/culture-sports/le-patrimoine/
le-patrimoine-civil
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La parole aux élus
«Atout coeur pour Ruy-Montceau»
Frustration, quand tu nous tiens !

Que faut-il penser d’une opposition qui, bien loin de 
s’opposer, cherche plutôt par tous les moyens à entraver 
l’action de la Majorité ? 
Ici, on attaque le budget de la commune au Tribunal 
administratif avec le risque de bloquer toute possibilité 
d’investissement en faveur des Ruymontois ; là, on 
mobilise une association pour dénoncer l’implantation 
du futur espace santé. 
Tout ceci relève-t-il, sous couvert de la démocratie, 
du service de l’intérêt général ou bien plutôt, comme 
nous le pensons, d’une volonté insatisfaite et malsaine 
de revanche sur le sort des urnes ? Entre l’intérêt des 
Ruymontois et la volonté de nuire, cette opposition, de 
toute évidence, a fait son choix.

M. GIRAUD et sa majorité ne cesse de vous mentir, 
notamment en affirmant que la fusion de Ruy et 
Montceau en 2012 aurait entrainé la commune sous 
les contraintes de la loi SRU, imposant la construction 
d’un minimum de logements sociaux.
Nous tenons à votre disposition la délibération 
de la CAPI de mars 2023 (votée également par M. 
GIRAUD), prouvant que c’est au 1er janvier 2008, que 
la commune a été soumise à la loi SRU, soit avant 
l’élection de M. RABUEL
D’autres contre-vérités, notamment sur le futur 
espace de santé du champ de foire, vous ont été 
diffusés, mais nous aurons l’occasion d’en débattre, 
nous l’espérons prochainement.
En attendant nous vous souhaitons, de belles 
vacances à tous. 

«Citoyens unis pour Ruy-Montceau»



Un tremplin pour les futurs champions
Cette année, et jusqu’en 2026, la commune de Ruy-
Montceau est la ville départ de la classique des Alpes 
juniors, sûrement la course la plus difficile de l’année 
pour la catégorie U19. Un public nombreux était 
présent pour voir le peloton de 180 coureurs s’élancer 
à midi devant la mairie, pour un périple de 130 km les 
menant jusqu’à La Bridoire. 
L’échappée décisive a pris forme dès le col du Mont 
Tournier, première difficulté du jour. Puis l’arrivée s’est 
jouée au sprint entre deux coureurs et c’est finalement 
le Belge Jarno Wildar qui s’est imposé devant le Français 
Paul Seixas.  
Juste avant, chacun a eu le plaisir de voir le départ de la 
course des petits du vélo club turripinois et la section 
cycliste des Abrets où la plus jeune participante, Emma, 
n’avait fêté ses 5 ans que la veille.
Nous avons également eu la chance de rencontrer 
Antoine L’HOTE, champion de France juniors, qui 
participait à la course. Et n’oublions pas de saluer 
chaleureusement tous nos sponsors locaux ainsi que 
nos bénévoles sans qui la course ne pourrait avoir lieu.

Classique des Alpes Juniors
Vie Municipale

Emma et son Papa
Antoine L’HOTE Champion de France Juniors
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Fête de la musique
3ème édition

Pour cette 3ème édition, le public a à nouveau 
répondu présent sous un soleil radieux. 
Le spectacle proposé a enthousiasmé tout 
le monde par sa diversité et la qualité de ses 
prestations. Tout d’abord de la danse avec Step 
Dance de Ruy-Montceau et Elikya Academy 
de L’Isle d’Abeau. Puis du chant avec Angèle 
et enfin de la musique avec le groupe Zicos 
Covers. Elise nous avait réservé une très belle 
surprise avec la présence de 4 autres membres 
de Da Squad qui nous ont fait l’honneur d’une 
démonstration. Pour rappel, ils étaient en 
finale de « la France a un incroyable talent » en 
2021. Ils sont champions de France de Hip Hop 
Chorégraphique en catégorie mégacrew depuis 
le 13 mai dernier. Et ils vont partir représenter 
la France aux Championnats du Monde qui se 
dérouleront à Phoenix, Arizona, aux Etats-Unis, 
ce mois d’août prochain ! Ils nous ont promis de 
revenir bientôt danser sur notre commune.
Les bénévoles du CAM étaient mobilisés pour 
tenir la buvette et la restauration et vous 
attendent à nouveau pour le 14 juillet avec un 
concours de pétanque, un repas sous chapiteau 
avec son traditionnel bal, et un feu d’artifice 
qu’on vous promet grandiose. 

Culture
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Les bénévoles du Comité d’Animation Municipal se sont levés aux aurores pour 
préparer les 270 tartes au sucre/praline. En plus des tartes, le CAM proposait 
un plat à emporter préparé par le traiteur Coccina. Ce sont près de 300 parts 
qui ont été vendues. La fête du four a battu son plein à l’heure de l’apéro, où de 
nombreux Ruymontois se sont retrouvés à la buvette. Tous les bénéfices de la 
manifestation ont été reversés au CCAS de Ruy-Montceau.

Nos bénévoles
Vie des associations

Un record de générosité
Depuis 9 ans, les associations ANIM MONTBERNIER et AS 
RANDONNEURS organisent une marche dont les profits 
repartent intégralement aux centres de recherche de 
cancérologie des hôpitaux Léon Bérard et Lyon Sud. Ce 
dimanche 30 avril près de 700 randonneurs ont participé 
aux 3 marches proposées autour de Montbernier. 
La banda de Mions assurait l’ambiance sur le parcours et un 
lâcher de ballons en mémoire de ceux qui nous ont quittés 
ponctuait cette journée mémorable.  
Lors de la remise des chèques, des remerciements ont été 
adressés aux 70 bénévoles ainsi qu’aux deux associations 
et aux partenaires. C’est un don record de 19 000 € qui a 
ainsi pu être versé et les professeurs présents ont pu apporter des précisions sur la nature et l’avancement des 
travaux concernant la recherche sur la leucémie aiguë. Rendez-vous est déjà pris pour l’édition 2024 et, comme l’a 
précisé le professeur Michallet, les records sont faits pour être battus !

Charte des associations
Ce samedi 10 juin, la mairie a convié les 40 associations communales à un petit-
déjeuner de présentation de la future charte des associations. Les raisons de 
cette charte sont multiples : tout d’abord renforcer le lien entre la mairie et 
les associations, établir un véritable partenariat, partager le plan de sobriété 
énergétique et enfin appliquer le contrat d’engagement républicain.
Une version définitive de cette charte sera envoyée aux associations durant le 
mois de juillet pour une mise en œuvre en 2024.

Fête du Four



Atelier Ozidé
Vie des associations

Notre association a pour but de vous faire partager notre 
passion pour les loisirs créatifs et le scrapbooking en 
particulier. Qu’est-ce que le scrapbooking ? Cette activité 
vient des Etats-Unis et révolutionne l’art de mettre en 
valeur des photos en les découpant, détournant, collées 
droites ou en biais avec des papiers de couleurs assortis, 
des tampons et des techniques d’art plastique. 
Que propose l’association ? 
• Des rencontres mensuelles le 3ème jeudi de 

chaque mois de 14h à 22h non-stop (Salle Lavitel) 
entre débutants et passionnés de l’univers du 
scrapbooking : chacun vient «scraper» selon 
ses envies (scrapbooking libre) et sur certaines 
rencontres, l’association propose des ateliers avec 
une animatrice.  L’ambiance y est conviviale. Les 
scrappeuses sont heureuses de se retrouver et de 
mettre en commun leur savoir-faire. L’association 
dispose de matériel qu’elle met à disposition des 
adhérentes.

• Une rencontre annuelle : week-end cropping. Cette 
année, après 3 ans d’absence liés au COVID, le week-
end s’est déroulé les 18 et 19 mars 2023 réunissant 
39 personnes le samedi et 20 le dimanche. Chacune 
est venue scrapper librement et des ateliers ont été 
organisés avec des animatrices.

• Une rencontre avec les enfants le mercredi sur les 
thématiques de la fête des mères ou encore Noël. 
Pour l’instant, ces rencontres ne se font plus par 
manque de sollicitation.

• Des temps de partage pour Noël, à la fin de l’année 
scolaire ou encore pour la Galette des Rois.

• Participation cette année au Marché de Noël du 
Sou des écoles de 
RUY-MONTCEAU: 
les adhérentes 
fabriquent des 
cartes de vœux, 
des marque-pages.

Scrapbooking

HISTORIQUE DE L’ASSOCIATION
L’Atelier Ozidé a été créé en 1999 par Véronique 
Grasset. Se sont ensuite succédés à la présidence de 
l’association: Elisabeth Gradassi, Gérard Gradassi et 
Marie-Laure Meyer.
LE BUREAU ACTUEL
Présidente : Agnès BOURGIN
Secrétaire : Jessica PROD ‘HOMME
Trésorière : Élisabeth SCARCERIAUX
Vice trésorière : Chantal DIET

L’association compte à ce jour 31 adhérentes.
La prochaine assemblée générale aura lieu le jeudi 
21 septembre 2023. L’adhésion annuelle est de 20 € 
+ participation non-obligatoire aux ateliers lors des 
rencontres mensuelles. 
COORDONNÉES DE L’ASSOCIATION
atelierozide@gmail.com
Page Facebook : @atelierozidé



Comme chaque lundi de Pâques, l’AS RANDONNEURS 
organisait les traditionnelles foulées du printemps. 
Trois parcours de marche ont été proposés aux 600 
participants, 6, 10 ou 15 km. 
Les enfants n’étaient pas en reste et ont pu participer 
à 2 courses sous les encouragements de leurs 
parents et de Marie-Claude Bernard qui a remis des 
médailles et des cadeaux aux jeunes sportifs.

600 participants aux foulées Ruymontoises

Les foulées Ruymontoises
Vie des associations

Ce samedi 10 juin, à partir de 19 heures, 
70 bénévoles des Godas organisaient une 
fête autour du four à bois de Montceau, au 
programme pizza, flamms, boule de pain, 
et tarte au sucre. La vente à emporter a 
connu un grand succès, mais chacun pouvait 
également profiter d’une dégustation sur 
place en profitant de la buvette.
Le lendemain, ce sont 450 marcheurs qui 
se sont élancés pour la rando de Kiki et ont 
profité de 3 magnifiques parcours de 5, 
10 et 16 km. 450 marcheurs et 887 pièces 
vendues, un grand bravo à cette association 
emblématique de Montceau. 

Autour du Four de Montceau et la Rando de Kiki
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Club de pétanque
Vie des associations
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Ce samedi 10 juin avait lieu une manche du championnat élite 
départementale de l’Isère, ce tournoi regroupait les équipes de Ruy-
Montceau, Grenoble, Moidieu-Détourbe, Jarrie, Rives et Pont-de-Claix. 
Toute la journée, les équipes se sont affrontées en simple et en doublette. 
Pour le moment, notre équipe est à la peine, mais nul doute qu’elle saura 
rebondir lors de la prochaine en septembre à Moidieu-Détourbe. Les 
deux premiers de cette poule seront qualifiés pour la finale d’accession au 
championnat élite régionale.

Championnat Elite

Le week-end de la Pentecôte, le boulodrome de Dardilly accueillait la plus grande 
manifestation mondiale de boule. Cet évènement a réuni plusieurs milliers de 
personnes. La section de la Boule de Ruy y participait et dans la catégorie féminine 
4, un duo mère et fille s’est illustré en remportant la victoire. Bravo à Magali, la 
maman et à Léa la fille pour cet incroyable succès familial, de même qu’au papa 
Stéphane qui a coaché le duo durant tout le tournoi.
Léa, championne de France combiné en titre, va intégrer la catégorie 2 et Magali va 
intégrer prochainement la catégorie 3. 
Nul doute que nous reparlerons très vite de nos deux championnes !

Boule Lyonnaise, duo familial au sommet

Les bénévoles de l’USRM se sont mobilisés en juin 
pour organiser un vide-grenier qui a remporté un 
vif succès avec un temps propice aux flâneries 
familiales. 
La buvette et la restauration a battu son plein et son 
président, Olivier MARIE-CLAIRE, réinvesti dans ses 
fonctions lors de la dernière assemblée générale, 
se dit très satisfait de cette manifestation au profit 
du club et de ses très nombreux adhérents. 

Vide-grenier du foot



Le Tennis Club de Ruy-Montceau (TCRM) compte désormais 166 licenciés, 
essentiellement des Ruy-Montois.  Son moniteur, Fabien REYNAUD, a 

innové cette année en créant le sympathique tournoi des familles, 
dont l’objectif est de donner accès à la compétition en double, et de 

fidéliser les adhérents grâce à la convivialité du tournoi. Il est gratuit 
et non homologué, et met aux prises des équipes de double parent / enfant (de plus 
de 13 ans) ou conjoints. Le tournoi, qui a permis à 18 familles - soit 39 sportives et 
sportifs - de jouer, aura duré toute l’année scolaire, et se clôturera en beauté par des 
finales début juillet. Le TCRM a également organisé un tournoi de double regroupant 
les familles du bureau.
En ce moment, le traditionnel tournoi interne, homologué par la Fédération Française 

de Tennis (comptant pour les classements), bat également son plein : 41 hommes et 
13 femmes s’affrontent dans la bonne humeur. Le tournoi de fin d’année des jeunes 

mobilise également 45 participants.
C’est le Président Fabien CALLEC qui est juge arbitre de tous ces moments de sport et de 
bonne humeur, assisté de Fabien REYNAUD pour la mise en œuvre.

Enfin, le TCRM terminera l’année par la soirée du 1er juillet, les soirées ados des 18 juin et 8 juillet, et 
trois semaines de stages tennis et multi-sports en juillet (comme à toutes les vacances). 
Et comme tennis rime avec partage, le club organisera le 18 novembre à la salle Annequin sa traditionnelle soirée théâtre 
avec la compagnie du Jeu de l’Etre.

Tennis Club de Ruy Montceau
Vie des associations

12

Tournoi interne

Tournoi des familles

Fabien

Tournoi du bureau



Créée il y a un an, l’association Wellness Sport Santé remporte un 
vif succès, ce ne sont pas moins de 85 adhérent(es) qui se pressent 
chaque semaine à la salle verte du gymnase pour des cours de Pilates, 
HiiT, CAF (cuisses abdos-fessiers), body-sculpt et stretching. 
L’expertise de la coach Aurélie Berthier permet à chacun(e) d’avoir un 
épanouissement corporel et psychique.
Cette première saison a été ponctuée par un pot de l’amitié dans une 
ambiance festive et très amicale.

12
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Concours des maisons fleuries
Vie des associations

Tournoi interne Cette année, la commune, à travers sa commission Communication, Culture, Enjeux 
climatiques et environnementaux, a souhaité organiser un concours de maisons fleuries. 
Les participants nous ont gentiment ouvert leurs portes et nous avons pu découvrir 
de magnifiques jardins, entretenus avec passion. Ce fut l’occasion de discuter 
environnement et adaptation aux nouvelles conditions climatiques avec un choix de 
plantes moins gourmandes en eaux, un paillage quasi-systématique, des parterres 
de fleurs recouverts de pierres et de galets. Nous avons aussi parlé associations de 
plantes, potager, et herbes aromatiques.
Un grand merci à nos partenaires, La Fontaine fleurie et les établissements 
Marmonnier-Monnet, pour avoir généreusement accepté de donner les prix qui 
récompenseront ce concours.

Ici Jean-Pierre Lansigu, Odile Rabatel et Perrine Buffaz

Wellness
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Bon voisinage
Bien vivre ensemble
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Etat Civil
Naissance
Théa MEYER, née le 9 avril 2023

Baptême Républicain 
Emmy GACHENOT, le 6 mai 2023

Mariages
Charlotte FUSEAU et Timothée GIRAUD, le 13 mai 2023
Camille BOURGEON et Julien DREVET-CADET, le 19 mai 2023
Estelle ENAY et Sacha LEBORGNE, le 20 mai 2023
Morgane TISSOT et Angelo RAY, le 27 mai 2023
Mélanie BORDONARO et Clément MORENO, le 10 juin 2023
Elise PERREVE et Romain PEDRENO, le 17 juin 2023
Mylène MITCHELL et Xavier LEENHARDT, le 24 juin 2023
Marjorie GULYAS et Valentin BENOIT, le 24 juin 2023



Juillet 2023
Samedi 1 Tennis - Remise des trophées Salle Lavitel
Samedi 1 CCAS - Repas champêtre Salle Annequin
Samedi 8 Amicale Personnel Communal - Repas de fin d’année Scolaire Salle de Lavitel
Samedi 8 Amicale Personnel Communal - Repas  Salle Lavitel
Vendredi 14 Municipalité - Fête de l’été Champ de foire - Salle de Lavitel
Samedi 22 CAM - Fête de la Sainte Anne - Fête de la Batteuse Four de Montceau
Dimanche 23 ADAC - Exposition de Véhicules Anciens Champ de foire
Weekend du 29 et 30 Municipalité et ACCA - Ball Trap Chapelle de Montceau

Août 2023
Samedi 19 Pétanque - Tournoi séniors Grange - Salle de Lavitel - Champ de foire
Mercredi 23 Association à but humanitaire - Pucier Salle de Lavitel - Champ de foire
Dimanche 27 ADAC - Exposition de Véhicules Anciens Champ de foire

Septembre 2023
Dimanche 03 A.S Randonneurs - La Berruyenne Salle de Lavitel
Samedi 09 Municipalité - Forum des associations Hall des Sports
Jeudi 14 Club des Joyeux Retraités - Repas des 80/90 ans Salle de la Salière
Jeudi 21 Ozidé - Assemblée Générale Salle de Lavitel
Vendredi 22 ACCA - Assemblée Générale Local ACCA
Vendredi 22 Sou des Ecoles de Ruy - Assemblée Générale Grange 
Dimanche 24 Classes en 3  - Banquet Salière
Dimanche 24 ADAC - Rassemblement Véhicules anciens Champs de Foire
Weekend du 29 et 30 La Brouette du Bonheur - Spectacle Théatre Salle H. Annequin

Calendrier des manifestations

Retrouvez nous sur:

Manifestations à venir
Culture

Pot de départ
Ce jeudi 8 juin, Sonia Rupaire - Responsable des 
affaires scolaires de la Mairie, a souhaité partager 
avec ses collègues de la Mairie, les représentants 
des écoles de Ruy-Montceau, la Municipalité, 
deux événements importants pour son parcours 
personnel et professionnel. Le samedi 3 juin 
Sonia et Nicolas se sont mariés sur la commune 
de Bouzigues et nous leur souhaitons plein de 
bonheur pour cette union.
A compter de la prochaine rentrée scolaire, Sonia 
a souhaité donner une nouvelle direction à son 
parcours professionnel. Elle s’engage dans une 
formation de master en ressources humaines et 
social. Nous lui souhaitons de réussir dans cette 
formation et nouveau parcours professionnel.

Vie municipale

Sonia Rupaire

Da Squad en spectacle à la Salle Annequin
Le	Mardi	4	Juillet	2023,	19h30


